

NIÑOS: ¡A CUIDAR LAS MARIPOSAS!

Por: Mariana Parra Montoya. Estudiante de Comunicación Social-Periodismo. Integrante del semillero Prensa Escuela.

Estudiantes del Colegio UPB, apasionados por las mariposas, velan por la conservación y cuidado de esta especie.

Gracias a Sebastián Cédula Montoya, un niño de 14 años, quien vio un comercial en la televisión sobre un premio que se le otorgaría a la persona o institución que innovara con una idea que ayudara al mundo y a la naturaleza en lo que se refiere a la contaminación ambiental, el semillero del mariposario del Colegio UPB ganó un reconocimiento otorgado por Disney Channel a través del programa “Amigos por el mundo”. El premio fue entregado en dinero para mejorar las condiciones de dicho mariposario.

Esta labor de cuidar las mariposas que vuelan por los patios y jardines del Colegio, comenzó hace cinco años, cuando 30 estudiantes, amantes de la naturaleza y los animales, crearon un semillero para la conservación de este insecto.

Ilustración: Nathalia Andrea Alzate





Ilustración: Alejandra Suárez Calle

El semillero del mariposario fue el ganador del reconocimiento “Amigos por el mundo” de Discovery Channel. Este premio se les otorgó por su labor en favor del medio ambiente y de las mariposas.

El grupo está conformado por niños, entre 12 y 16 años, inquietos por la investigación y el medio ambiente. El equipo es liderado por la profesora Luz Ángela Marín Díaz, quien desde que inició el mariposario trabaja con los estudiantes por el cuidado de estas polillas.

Un semillero es conocido como un grupo de personas que se concentra en un tema específico y trabaja en ello todo el tiempo.

El lugar de trabajo del equipo es el mariposario, terreno que el Colegio destinó sólo para dicha actividad. En este sitio los jóvenes dedican varias horas de su tiempo al estudio para aprender sobre esta magnífica especie que los atrapa con sus alas y variedad de colores. Ellos buscan que otros niños del Colegio y de otras instituciones aprendan a cuidarlas.

Actualmente, el grupo espera mejorar las condiciones del mariposario con el dinero que obtuvo por este reconocimiento.

